

Kapten Inf Sudarsono Danramil 0602-21/Kopo Kembangkan Budidaya Ayam Petelur

A. Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.ID

Feb 4, 2025 - 08:04



Banten, – Prajurit TNI AD, yang bertugas sebagai Aparat Komando Kewilayahan (Apkowi), khususnya Koramil 0602-21/Kopo Kodim 0602/Serang, terus berperan aktif dalam mendukung program pemerintah. Salah satunya adalah Program Makan Bergizi Gratis (MBG), yang telah dicanangkan oleh Presiden Republik Indonesia (RI) Prabowo Subianto.

Hal ini, disampaikan Komandan Koramil (Danramil) 0602-21/Kopo Kapten Inf

Sudarsono, usai membangun kandang budidaya ternak ayam petelur tersebut, bertempat di Makoramil 0602-21/Kopo Kecamatan Kopo Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (04/02/2025).



Komandan Koramil (Danramil) 0602-21/Kopo, Kapten Inf Sudarsono, menjelaskan bahwa budidaya ayam petelur, merupakan langkah konkret dalam upaya meningkatkan ketahanan pangan, dan mendukung pemenuhan gizi masyarakat, khususnya di Kecamatan Kopo, Kabupaten Serang.

Ia menambahkan, semua ini merupakan sebagai wujud dukungan nyata, Koramil 0602-21/Kopo. Dalam menginisiasi budidaya ayam petelur, guna meningkatkan ketersediaan sumber protein. Sesuai perintah langsung dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, yang menjadi arahan dari Komando atas.

Karena di tingkat Koramil tidak memiliki anggaran khusus, untuk ketahanan pangan. Sesuai dengan tugas pokoknya yang hanya membantu pemerintah daerah, maka pembuatan kandang budidaya ayam petelur, dilakukan secara swadaya," jelasnya.

"Kami di Koramil 0602-21/Kopo berkomitmen, untuk terus berkontribusi dalam program pemerintah, terutama dalam hal ketahanan pangan. Dengan adanya budidaya ayam petelur ini, kami berharap dapat menyediakan pasokan telur sebagai sumber protein, yang dapat dimanfaatkan," ujar Kapten Inf Sudarsono.

Lebih lanjut, ia mengungkapkan bahwa kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mendukung Program MBG, tetapi juga sebagai langkah edukasi bagi masyarakat, agar dapat mengembangkan usaha serupa secara mandiri.

"Kami akan memberikan pendampingan kepada masyarakat yang ingin belajar, dan mengembangkan usaha budidaya ayam petelur. Dengan demikian, manfaat dari kegiatan ini, bisa dirasakan lebih luas dan berkelanjutan," tambahnya.

Dengan adanya budidaya ayam petelur ini, Koramil 0602-21/Kopo berharap dapat memberikan kontribusi nyata. Dalam peningkatan gizi masyarakat, serta

memperkuat ketahanan pangan di wilayah teritorial," ungkapnya.